
Question orale

Evere, le 22 novembre 2021

Conseiller(ère) communal(e) : Philippe Michotte

Monsieur le Bourgmestre,
Monsieur le Secrétaire communal,

OBJET : Cadastre-planning des travaux à venir dans la commune.

Nous avons consulté le site web de la commune et particulièrement la section
“TRANSPARENCE” (https://evere.brussels/fr/politique/transparence).

Nous avons trouvé cette partie du site web particulièrement bien faite; nous avons pu y
glaner de nombreuses informations intéressantes et utiles.

Néanmoins nous avons essayé de trouver/reconstruire un cadastre/planning des travaux à
venir ou envisagés sur la commune. Cela n’a pas été possible, ou alors nous n’avons pas
trouvé l’information.

Nous essayons, en effet, de trouver des informations sur de futurs travaux comme par
exemple (après discussion avec des citoyens éverois):

● la construction d’une piste cyclable (RER-vélo) le long du chemin de fer entre la gare
d’Evere et la gare Bordet,

● des travaux “envisagés” ou qui devraient être réalisés début 2022 par Evercity sur le
site Germinal,

● aménagement des ronds points allée provance/languedoc (?) et des arbres qui y
sont pérsents.

Auriez-vous des informations à nous communiquer à ce sujet? Ou pourriez-vous nous
informer où trouver ces informations?

Afin de compléter le site web partie “TRANSPARENCE”, et pour autant que cette information
n’y existe pas encore, serait-il possible d’y ajouter également un cadastre des travaux
planifiés sur l’année ou à plus long terme?

En vous remerciant pour votre retour sur le sujet,

Veuillez agréer, Monsieur le Bourgmestre, Monsieur le Secrétaire communal, l’expression de
mes sentiments les plus respectueux.

Philippe Michotte
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